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令和4年度　第12回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会

事業者

ＣＫＢ

1 ワクチン接種会場について 報告
ワクチン接種会場としての展示室・展示コーナーの貸出しが令和5年2月末をもって終了となる。3月中に会
場の撤去と床や備品の補修作業を行い、4月から通常通りの使用が可能となる予定。展示コーナーの展示も
行っていくこととなるため、またご協力をお願いしたい。

2
来年度(令和5年度)の共済事業について
広報ふじを利用した広報活動

報告

令和5年度より、広報ふじが月に1回の発行となる。指定管理者の事業については掲載の優先順位が最下位と
なるため、紙面に余裕がある場合のみ掲載可能。イベントの企画者より広報ふじへの掲載希望があれば以前
と変わらず掲載依頼を行うが、掲載を約束することは出来ない。また、あまりにも掲載されない場合は広報
ふじを利用しての広報活動の継続についてご相談させていただく可能性もある。大型イベントなどは掲載し
ていただくよう市様と連携していく。

3
来年度(令和5年度)の共済事業について
長期休館の時期変更

報告
工場棟の点検に伴う長期休館は、例年11月の上旬であったが、令和5年は10月となることが決まった。長
期休館は10/12～10/20の予定。

4
来年度(令和5年度)の共済事業について
エコフェスタの日程

報告

先に報告したように、10/12～20が長期休館となるが、10/22に開催予定のエコフェスタについては予定
通り行うものとする。10月～11月の土日は市内でイベントが多く、他の土日よりも10/22はイベント数が
少ないことと、今年度のエコフェスタにおいて問題として上がっていた準備期間不足の解消のため、長期休
館中に準備日を設定し対応することを検討した結果、10/22の開催とすることとした。5月に予定している
意見交換会より、エコフェスタについての話し合いもスタートさせていく。

5
来年度(令和5年度)の共済事業について
イベント区分についての説明・資料の再共有

報告
既にふじさんエコトピアを使用していただいている方は"利用申請書"の提出は不要。共催事業については既
に"実施企画書"も提出していただいているが、イベントで備品の使用を希望する場合は、都度"備品借用許可
申請書"の提出が必要となる。希望される場合は早めの提出をお願いしたい。

6
来年度(令和5年度)の共済事業について
共催事業においてのエコトピアの対応・資料の再共有

報告
共催事業の実施においてエコトピアでは、申し込みの受付､エコチケットの配布､アンケートの協力依頼､当日
の写真撮影を行う。広報活動については共催となる皆様と協働で行っていくこととなる。エコトピアでは広
報活動の強化として、インスタグラムを開設したので、皆様にも広めていただきたい。

7
来年度(令和5年度)の共済事業について
施設､備品等の使用について説明・資料の再共有

報告

改めてふじさんエコトピアの施設・備品等の使用についてのルールを共有するので、目を通していただきた
い。ふじさんエコトピアでの営利目的の活動は禁止しており、講師の方に対しての謝礼も常識の範囲内で許
容できるものまでとさせていただく。イベントで使用する材料代を参加者から徴収することは問題ないが、
それ以外で金銭が関わる場合にはエコトピアに確認をし許可を得てからにしていただく。

8
来年度(令和6年度)の共済事業について
イベント参加者が環境に関心を持つきっかけづくりについ
て

皆様にはエコや環境に関するイベントを実施していただいている。イベントが始まる前に5分でも、参加者
に向けて環境に対しての話をしていただきたい。これから始まるイベントが環境に対してどのように影響す
るのか、また、イベントで使う素材について環境を絡めて話をするなど。話すのが難しければ、エコトピア
職員も協力していくので声をかけていただきたい。

9
意見交換
講座の満足度はどのように計算しているのか？

アンケートで満足度を記入していただいたものを評価によってパーセンテージ換算し、合算したものをアン
ケートの回収枚数で割って平均を出している。

10
意見交換
Wi-Fiはエコトピアでも使用出来るか？

12月より運用を開始している。FREE SPOTというサービスに登録していただき、パスワードを入力する
ことで接続可能となる。同時接続は200人までとなっている。

11
意見交換
ボランティア育成講座は来年度も実施するか？

18歳以上で、ボランティア育成講座(全4回)に全て参加できる方を募集する。(やむを得ず出席できない講座
がある場合は、映像を見ての補完も可能)ボランティアの活動は、工場棟見学のサポートや展示制作の補助、
イベントの運営サポートなどとなる。

12

意見交換
ボランティアが、エコトピアと市民団体との間の存在に
なってくれると良いのではないか？エコトピアのこともわ
かっていて、市民団体の事もわかってくれるコーディネー
ターのような存在がいるとスムーズではないか？市民団体
のやりたいこと、目指している所を言いやすい人が居ると
良い。

その役割は指定管理者が担うところであると考えている。実施が難しいと思えることでも、やりたいことや
目指しているものは皆様と共有したいと考えているので、エコトピア職員に伝えていただければと思う。ボ
ランティアの活動範囲の変更は難しいが、エコトピア側が皆様が相談・共有しやすいように寄り添ってい
く。

13

意見交換
SNSではインスタグラムやLINEが主流なので、既にある
フェイスブックとインスタグラムは同時に募集の掲載をし
た方が良い。申し込み開始の投稿だけでなく、申し込み開
始前に案内をしてほしい。

フェイスブックとインスタグラムの投稿は既に連携済み。申し込みの案内についての投稿は、投稿するタイ
ミングも含めて行うかどうかを検討する。
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